



10 Pièces

350 m²

Réf. 2940V

2 300 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le quartier recherché de Boulouris à Saint-Raphaël, à moins de 5 minutes à pied des plages, Hôtel particulier de 350m2 habitables au cœur d'un parc de 2947m2 avec piscine. Propriété sur trois niveaux, elle est distribuée comme suit : Au rez-de-chaussée : un vaste hall d'entrée, une cuisine et son office, un bureau, un salon et une salle à manger ouverte sur une terrasse dominant le parc et la piscine. Le premier étage propose trois chambres doubles avec salles d'eau attenante et deux chambres supplémentaires avec salle de bains. Au dernier étage, une chambre avec salle de bains et ...

In the sought-after Boulouris district of Saint-Raphaël, less than 5 minutes' walk from the beaches, Hôtel particulier with 350m2 of living space set in 2947m2 of parkland with swimming pool. This three-level property is distributed as follows: First floor: vast entrance hall, kitchen and pantry, study, living room and dining room opening onto a terrace overlooking the park and pool. The second floor offers three double bedrooms with en-suite shower rooms and two further bedrooms with bathrooms. The top floor features a bedroom with bathroom and service kitchen, all perfectly independent and ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

